

Ressort: Politik

Grüne haben erstmals mehr Parteimitglieder als die FDP

Berlin, 24.02.2013, 08:48 Uhr

GDN - Die Grünen haben erstmals mehr als 60.000 Parteimitglieder – und damit den Rivalen FDP überholt. Vorigen Freitag meldete die Parteizentrale der Grünen laut dem Nachrichtenmagazin "Der Spiegel" exakt 60.003 Mitglieder.

Die FDP hat weniger Grund zum Jubeln, denn ihre Mitgliederzahl schrumpft weiter. Ende 2012 betrug sie nach Angaben der Parteizentrale 58.675. Steffi Lemke, Politische Geschäftsführerin der Grünen, sagte, die Grünen hätten eine "Schallmauer durchbrochen" und als mitgliederstärkere Partei ihre Rolle als "dritte Kraft in diesem Land" unterstrichen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8522/gruene-haben-erstmal-mehr-partemitglieder-als-die-fdp.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com